



20241220

きれいにできました！



ほしみ高等学園では、地域の方を講師にお迎えし、しめ縄づくりを行いました。はじめはなかなかうまくいきませんでした。特に束ねたり、丸くしたりするところは、職員と一緒に取り組んでいました。現在はほしみ校舎の階段にきれいに飾られています！



おいしくできたかな？



12月19日(木)紅葉山校舎5,6年生はゼリーづくりに挑戦しました。リンゴ、ぶどうなど好きなものを選び、自分で混ぜて型に流し込みました。ツルツルのゼリーにするために、一時間！！これをして冷蔵庫で冷やしたら、も〜ツルツルのゼリーが完成！！(完成したようです)6時間目にみんなで美味しく食べたと報告をもらいました！みんな大変よく頑張りました！！

終業式は三校舎ともに、12月25日(水)となります。二学期もあと三日で終了となります。この間、保護者ならびに関係機関の皆さまには、御理解と御協力、また御支援を多くいただきありがとうございます。

三校舎ともに、児童生徒に大きな事故、事件がなく良かったと思います。これも皆様方のお力添えと感謝しています。ありがとうございます。来週3日間ありますが、引き続きよろしく願いいたします。